El conjunto infantil grupista, con su entrenador Alexis, a la izquierda. E c.



Los infantiles, con el trofeo de campeones del sector logrado el pasado fin de semana.

Una cantera con un apetito voraz

El Grupo Covadonga firma un curso histórico al proclamarse campeón de todas las categorías masculinas de base, con dos equipos entre los ocho mejores de España

J. L. CALLEJA



GIJÓN. La escuela de balonmano del Grupo Covadonga hizo pleno este curso en la base. La sección que dirige el exinternacional Chechu Villaldea logró el triunfo en to-das las categorías autonómicas masculinas por primera vez desde su constitución en 1958. Un hecho sin precedentes. Una temporada, pues, histórica de la inagotable cantera grupista, que recoge el fruto del intenso trabajo desarrollado en los últimos años, pese a la dificultad que soporta el club, que solo puede contar con sus propios jugadores ante la imposibilidad de 'fichar' de otras entidades.

Los equipos de la polideportiva sociedad gijonesa ganaron en juveniles, tras una dura lucha con el Finetwork Gijón Jovellanos, el otro gran favorito. El conjunto que entrena Victor Álvarez se impuso in-cluso en la fase de sector del nacional y puede presumir de encontrarse entre los ocho mejores de España tras alcanzar las finales, lo que repitieron con gran brillantez el pasado fin de semana los infantiles en Lalín, tras derrotar a algunos de los mejores equipos españoles de esa edad.

En cadetes, como en la última de las categorías citadas, los grupistas superaron a los cuatro mejores conjuntos regionales: Luanco, Bosco Atlética, Gijón Jovellanos y Base Oviedo, mientras que en alevines doblegaron, por su parte, al Colegio Los Pericones en la final.

En cuanto al conjunto sénior femenino, las jugadoras de Andrea Martínez vencieron al Codema, La Calzada y Oviedo Femenino, que son las grandes potencias autonómicas, v tuvieron como premio disputar la fase de ascenso a la División de Honor Plata Femenina.

Según Villaldea, el secreto del éxito del curso que acaba de finalizar obedece «al rigor, disciplina en el trabajo, seriedad, ilusión, ambición y calidad de nuestros técni-cos», a lo que se une «la pasión que ponen día a día en cada entrenamiento, el querer mejorar y aprender todos de todos». «Todo ello se transmite o traslada en la pista,



El conjunto juvenil, que acabó entre los ocho mejores de España. E. C.

por lo que estoy muy contento», afirma el responsable de la sec-

Además, el Grupo cuenta con futuros internacionales en las diferentes concentraciones de la Federación Española. Son los casos de Raúl Álvarez, el juvenil que participa con el equipo de Primera Di-visión; Adrián Frade, en la cadete y ahora citado para la juvenil, y Jorge Martínez y Diego Fernández, en la infantil, categoría en la que previsiblemente entre a corto plazo Jaime Marin.

Con respecto al equipo de Pri-mera , Villaldea reconoce que de cara a la próxima temporada «estamos muy justos, porque muchos lo dejan por motivos laborales y por estudios». Así las cosas, es consciente de que «lo pasaremos mal dos o tres años, pero dentro de cin-co o seis tendremos un equipo buenísimo, con una hornada de jugadores de futuro, con un nivel muy

Destaca asimismo que el club no puede ofrecer compensaciones económicas ni trabajo, por lo que muchos terminan fichando por otros clubes, aunque, en referencia a este último apartado, no se desmoraliza ni mucho menos y precisa que «es un orgullo porque los hemos formado nosotros».

Otro de los pilares de la sección es el patrón de juego, porque todos los conjuntos de base, desde los infantiles especialmente, juegan como el primer equipo «ya que el objetivo es que lleguen algún día al de categoría nacional».

Crecimiento femenino

Con vistas a la próxima temporada y siguiendo la línea de paridad del club con algunos deportes co-lectivos desde el mandato de Antonio Corripio, se contará con un equipo juvenil y otro infantil femeninos, que se unirán al sénior que ganó este año la competición te-



Los alevines también lograron el título regional. E. C.



El sénior femenino, con su entrenadora Andrea, jugó por el ascenso a Plata. E. c.